



Antrag 03: AG Strukturen

Antragsteller*innen: Chiara Endras (Bezirksvorsitzende Allgäu), Nils Bosch (Bezirksvorsitzender Iller), Viola Kohlberger (Diözesankuratin), Maria Springer (Bildungsreferentin)

Unterstützer*innen: Felix Popfinger (Rover Kaufering), Eleftheria Lazaridou (Stammesvorsitzende Univierteil), Felicitas Löhlein (Leiterin Univierteil), Julian Engel und Franz Mayer (Rahmenteam)

Die Diözesanversammlung möge beschließen,

dass innerhalb des Transformationsprozesses im Diözesanverband Augsburg bis Ende Januar 2025 eine Arbeitsgruppe eingerichtet wird, die sich mit den unten aufgeführten Strukturfragen beschäftigt. Sie soll dabei die bereits erarbeiteten Ergebnisse des Inhaltsteams des Transformationsprozess „DVA 2032“ und die Ergebnisse der 2024 durchgeführten Stammesumfrage berücksichtigen. Für die Einrichtung der „Arbeitsgruppe Struktur“ („AG-St“ Arbeitstitel) ist die Strategiegruppe verantwortlich. Die Mitglieder der „AG-St“ sollen die verschiedenen Ebenen und Regionen aus dem Augsburger Diözesanverband repräsentieren. Bei der Diözesanversammlung 2025 soll die „AG-St“ einen Zwischenbericht präsentieren.

Folgende Ziele sollen von der „AG-St“ bearbeitet und deren Umsetzung bis zur Diözesanversammlung 2026 angestoßen werden:

- Die Strukturen der verschiedenen Ebenen greifen ineinander, sind transparent und effizient, indem die Aufgaben und gegenseitigen Abhängigkeiten genau definiert sind.
- Die Diözesanstrukturen sind überprüft und entsprechend angepasst, auch im Hinblick auf die Ämter.
- Die Bezirksstrukturen sind überprüft und entsprechend angepasst, auch im Hinblick auf die Ämter.
- Die Menschen im Diözesanverband können sich so engagieren, wie es ihren Bedürfnissen und Interessen entspricht, beispielweise im Hinblick auf Gremien- oder Projektarbeit.

Es soll auch während der laufenden AG-Zeit möglich sein, der AG beizutreten.

Begründung:

Bei der Erarbeitung des Strategieantrags hat sich herausgestellt, dass das Thema Strukturen bzw. insbesondere die oben aufgeführten Ziele am besten durch eine eigens dafür eingerichtete Arbeitsgruppe angegangen werden können. Deshalb wollen wir uns als Diözesanverband so bald wie möglich mit der Überprüfung und Implementierung von transparenten, effizienten und ineinandergreifenden Strukturen auseinandersetzen.

